

Talente ließen aufhorchen

Junge „Prima la Musica“-Preisträger begeisterten beim Konzertabend.

AUSSERFERN. Stolz zeigte sich der Musikschulleiter der Landesmusikschule Reutte Außerfern, Tobias Lämmle, auch in diesem Jahr wieder Gastgeber des Preisträgerkonzertes „Prima la Musica“ im Lina-Thyll-Saal zu sein. Nachdem die herausragendsten Musiktalente beim heurigen Landesbewerb im Zillertal um die begehrten Auszeichnungen spielten, standen sie nun vor ihren Familien und Freunden mit ihrer musikalischen Vorstellung und ihrem großen Können im Mittelpunkt. Es wurden heuer 574 Wertungen von 1027 Teilnehmerinnen aus ganz Tirol und Südtirol gespielt, davon waren rund 7% aus dem Außerfern angereist. Auf die Landesmusikschule Reutte-Außerfern entfielen davon insgesamt 41 Wertungen (Solisten, Klavierbegleitung mit Bewertung und Ensembles) von 70 teilnehmenden



Die jungen Musiktalente der Landesmusikschule Reutte Außerfern standen an diesem Abend im Mittelpunkt.

Fotos: Schretter

Schülern aus dem Bezirk. Die Ergebnisse sprechen für sich – die LMS Reutte zählt mit ihren Schülern zu den Top-Einrichtungen im Land. „Bei so einem Bewerb dabei zu sein stellt einen persönlichen Sieg für die Schüler dar“, betont Tobias Lämmle.



Tobias Lämmle ist stolz auf die hervorragenden Ergebnisse seiner Musikschüler.

Andreas Schretter

**Von unserem Regionauten
Andreas Schretter**

1667301